

# 不撓不屈

京都府立洛北高校硬式野球部  
活動通信:第41号  
発行 MG 勝矢、横田  
2022年12月28日

## 野球部topic 1

to 岡山遠征

### ～Vs.創志学園、倉敷商業～

11月6日に岡山遠征に行ってきました!!岡山県の強豪高校である、創志学園と倉敷商業と試合を行いました。甲子園出場経験のある高校との試合を間近で感じることができ、間の動きの速さや、固い守備などから多くのことを学ぶことができた遠征となりました。今回の経験をしっかり吸収し今後につなげていきたいと思えます!



①



②



③



④



⑤



⑥

- ① Vs.創志学園でスリーベースヒットを打った1年橋村佳伸君
- ② Vs.創志学園でタイムリーヒットを打った2年今竹悠貴君
- ③ Vs.倉敷商業でライナーの打球でダブルプレーを取った1年川合一詩君
- ④ Vs.倉敷商業で満塁ホームランを打った2年中村啓人君
- ⑤ Vs.倉敷商業でツーベースヒットを打った2年森重瑞貴君
- ⑥ 創志学園 Vs 倉敷商業の試合観戦をする1、2年生

## 野球部topic 2

### 令和4年度 秋季四校対抗戦

11月12日に伏見桃山球場にて四校対抗戦を行いました。

四校対抗戦とは鳥羽高校新設時から旧制中学校の四校(洛北、鳥羽、山城、桃山)が互いに支え合っていくと試合を組んだのが始まりで約40年ほど前から続いている歴史ある交流戦です。それぞれの学校が違った環境で練習しており、そこから学べることも多々あり、他校についても知れる良い機会となりました。(※京都二中→鳥羽高校)

試合は7回制で、結果は1試合目 vs.山城高校 5-0 (○)

2試合目 vs.鳥羽高校 1-11 (●) となりました。

また、OBの四校対抗戦も継続的に開催されています。今年度は12月24日に『甲子園球場』で開催され、洛北高校が優勝しました!!12月10日には京一中、洛北高校のOB・OGの方々が来校され、現役生との交流も行いました。伝統を継承しつつ、進取創造を常に意識しながら精進していきたいと思えます。

\*硬式野球部創部:1896年(京都一中) ◎春季四校対抗戦 R5.3.11~12(予定)

## 野球部topic 3

### 「勝つためのラン」

11月19日の亀岡戦をもって今年度の試合が終了しました。最終戦を迎えるにあたって、チームでは2試合を通して「勝ち」にこだわることに決め勝負に挑みました。結果は1試合目 6-2 (○) 2試合目 4-14 (●) となりました。

亀岡戦の結果を踏まえて、前向きな気持ちでオフシーズンに入るために「勝走」(勝ラン)と称して、キツネ坂ダッシュ10本、100mダッシュ11本、計21本(部員+マネージャー計21人)の「勝走」(勝ラン)を行いました。(試合前日に『勝ラン』の件は決めていました)

この1年間、沢山の応援ありがとうございました!これから春に向けてチーム全員で「ベスト8」に向けて頑張っていくので引き続き、洛北高校硬式野球部の応援をよろしくお願いいたします。

※オフシーズンー公式戦、練習試合が行われない期間(12~2月)